



NY 2005

エンパイアステートビル～ライオンキング～メトロポリタン美術館～ソーホー

どうやら来年は西海岸に引っ越ししそうなので、久しぶりにNYに行って来ました。ボルチモアからだだと日帰りはしんどいので、1泊コースです。

8月14日(土)

まずはエンパイアステートビルの展望台へ。恥ずかしながら初めてです。いつも素通りだったのですが、これが最後になるかもと思うと、ついついお上りさんになっちゃうんですね。天候には恵まれず遠くの景色は霞がかっていましたが、展望台をじっくり楽しみました。左上の写真は展望台から見上げたビルのでっぺん。宇宙船をイメージしたデザインだそうです。

夜はブロードウェイでライオンキング。数年前はチケットの入手が困難でしたが、今は座席にこだわらなければ1ヶ月前にとれます。舞台演出はさすがに人気講演でしたが、歌とダンスが少ないのが少々不満。最後はギフトショップでNY公演のTシャツを買い、記念撮影もしてあこちゃん大満足！



8月15日(日)

この日はまずはメトロポリタン美術館へ。リニューアルしたMOMAとメトロポリタン、どちらにしようか迷いましたが、結局大好きなマチスの特設展をやっているメトロポリタンへ。ここはいつ来ても特設展で力つきて常設展は見て回る元気無いんですよね。それにしても新しいMOMAも見たい。まあ次回にするか、って次回はあるのか？

午後はソーホー散策です。これも恥ずかしながら初めて。いろんなお店があって飽きないところです。お腹が空いたので適当に食事手出来るところに入ったら、その直後に土砂降りが。もっともカウンターに座って外に背を向けているひらぴーとあこちゃんは土砂降りに気づかずにのんびりお食事。お腹も満ちたし、さあ行くかと席を立て初めて悪天候に気づいて、どうしようかと一思案。幸い、お店がレストラン兼化粧品屋さんだったのであこちゃんはあまり退屈せずに雨上がりを待つことが出来ました。

ソーホーであこちゃんがなぜか気に入ったのは右の写真にあるような外壁に階段のある古くさいアパートのビル。そんなものはソーホーでなくても、それこそフィラデルフィアにも



たくさんあるのですが、レストランとコンサート会場以外の市街地を知らないあこちゃんの目には映画のセットみたいな存在に写ったようです。

帰り道、ちょうどフィラデルフィアあたりにさしかかった頃、突然あこちゃんが鷲の形をした雲を発見。ハイウェイなのでクルマを止めるわけには行きませんでした。助手席から見事撮影に成功。二人でGO EAGLES!と叫びながら車を走らせてボルチモアに戻りました。

